

Ressort: Musik

Schiller übernimmt mit "Opus" Spitze der Album-Charts

Berlin, 10.09.2013, 09:13 Uhr

GDN - Das Musikprojekt Schiller übernimmt mit seiner neuen Platte "Opus" die Spitze der deutschen Album-Charts. Das teilte das Marktforschungsunternehmen Media Control mit.

Zuvor war Schiller bereits mit "Weltreise" (2001), "Sehnsucht" (2008) und "Sonne" (2012) auf Rang eins der Charts gesprungen. Auf Rang Zwei folgt "#2" von Tomte-Frontmann Thees Uhlmann, auf Position drei rangiert Christoph Wiegand mit "Am Wochenende Rapper". An vierter Stelle steht die umstrittene Band Frei.Wild mit "Gegen alles, gegen nichts".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21434/schiller-uebernimmt-mit-opus-spitze-der-album-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com